

Ether sulfurique.....	8 —
Extrait thébaïque.....	8 — 12
Teinture de quinquina.....	8 —

A prendre en 24 heures.

(Mossé).

Quant à moi, je donne l'éther simplement par cuillerées à café versées dans un peu d'eau sucrée, à la dose de six à dix cuillerées en 24 heures, dose plus élevée de celles du Du Castel, mais fort bien supportée. C'est un excitant de la diurèse, en même temps que du système nerveux, que j'emploie d'une façon systématique à hautes doses dans diverses affections.

Les résultats obtenus seraient d'après M. Dreyfus-Brissac, très concluants, à condition que ce traitement puisse être employé dès le début de l'éruption jusqu'au début de la dessiccation. L'éruption présente alors un véritable arrêt de développement ; les papules de la bouche et de la gorge avortent comme celles de la peau ; la suppuration est peu intense ; la variole, considérée au point de vue de l'éruption seule est, pour ainsi dire, transformée en varioloïde. Aussi les accidents graves, propres à la dernière période de la maladie, font-ils défaut.

Traitement externe.—Antisepsie de la peau.—Il a un double but : 1° diminuer les suppurations locales et empêcher les infections secondaires ; 2° empêcher les cicatrices consécutives aux ulcérations du derme.

Selon la méthode de Talamon, il faut pratiquer chaque jour sur la figure trois ou quatre pulvérisations à l'éther et au sublimé.

Solution :

Sublimé.....	} à 1 gr.
Acide citrique.....	
Alcool à 90°.....	5 cent cubes.
Ether.....	q. s. pour faire 50 c. c.

La pulvérisation doit durer jusqu'au moment où le sublimé fait blanchir les pustules, ce qui demande environ une minute ; un quart d'heure après la pulvérisation, on recouvre la face d'un glycérolé de sublimé au quinzième en la frottant avec un tampon de ouate. Cette méthode réussit bien dans les formes moyennes, mais reste inutile dans les formes confluentes primitives.

Ceci vaut mieux que les masques au collodion ou à la gutta-percha, qui sont difficiles à supporter. Je repousse l'iodoforme à cause de sa mauvaise odeur, et, quand il s'agit de faire des onctions sur tous le corps, j'aime mieux employer une pommade avec 20 grammes de vaseline pour 1,50 de salol. Deux bains